

Consignes pour les enfants et leurs rendez-vous de jeux

Les conseils du Service de la Santé aux parents lorsque leurs enfants jouent avec d'autres enfants:



Faire attention à ce que les enfants n'aient pas de symptômes de maladie.



Jouer avec peu d'enfants (1-2), et pendant une courte durée seulement.



Jouer avec les mêmes enfants et non avec de nouveaux amis tous les jours.



Jouer de préférence dehors.
Ceci minimise le risque de contamination et il est désormais plus facile de garder la distance.



Eviter les terrains de jeux avec beaucoup d'enfants.



S'assurer que les enfants se lavent les mains souvent et aider les tout petits.